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Andare  in questa  stagione , ben attrezzati e giustamente calzati,  per boschi e macchia mediterranea, ci regalerà una
giornata di relax  e un ricco raccolto di frutti di bosco, ma per quanti volessero provare la soddisfazione di tale raccolta
anche senza

scarpinare, basta un buon

balcone  che abbia una esposizione  al sole di almeno sei ore al di,  e dei vasi di almeno 35-40 cm di diametro, in caso di

cassette almeno 1 m

in lunghezza, 40 cm

di profondità e 15 cm

in larghezza. 





In vasi siffatti potete piantare  arbusti di more, lamponi,

mirtilli, fragole.









 

































More: 





Per il balcone preferirei la qualità senza spine che ha però

il difetto di soffrire il freddo invernale e quindi dovrete ripararla con

cappuccioni nella stagione invernale ed evitare che il   terreno 

geli.





Vanno piantate in primavera od autunno, in piena terra
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procurate di  letamare per tempo  il terreno dopo averlo lavorato a fondo e

fatelo riposare qualche tempo prima di impiantare , anche in vaso il terreno

base va arricchito con concime stallatico o aggiungete del terriccio  con stallatico già pronto, comodissimo.





Potature





In autunno inverno , in vaso o in piena terra, potate i

polloni  a pochi centimetri da terra, ed

in primavera diradate.





Un consiglio personale : in vaso ho aspettato a tagliare i

tralci per rinnovare la vegetazione  tre

anni dietro consiglio del vivaista, sono in zona  temperata sulla costa laziale, e mi son

trovata benissimo, con un buon raccolto 

ed una buona qualità di frutti





Lamponi





Si adattano  alle

diverse condizioni climatiche e resistono bene anche al freddo, anche per loro

il terreno deve essere leggero, ben drenato,la posizione soleggiata,  e se in piena terra, la lavorazione va fatta

in profondità, quindi grandi difficoltà in terreni argillosi e davvero in tal

caso meglio ricorrere ai vasi. Hanno bisogno di sostegno per i rami





Moltiplicazione: per polloni e emessi dalle radici, ogni

anno in  autunno o a fine inverno,

preleva teli ed interrateli subito.





Potatura:  





In primavera, nelle qualità 

che fruttificano una sola volta sui tralci dell'anno precedente (

unifere)  eliminate i tralci che  hanno fruttificato ed i polloni nati alla

base e  al momento della legatura dei

tralci ai sostegni diradate i rami nuovi dell'anno , non lasciatene più di  sei o sette per cespuglio, per quelle

rifiorenti invece eliminerete in inverno 

la porzione apicale del ramo che ha prodotto, e dopo la seconda

fruttificazione, togliete il ramo. Comunque 

alla fine della produzione autunnale tagliate tutti i rami a 10 cm dal suolo, la

fruttificazione avviene solo sui rami dell'anno nuovo.





 





Mirtilli
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La pianta ha poche esigenze di clima è abbastanza rustica,

ma il terreno deve avere il giusto grado di acidità , un PH di almeno 4,5 - 5 fino

a 5,5, ricco di sostanza organica. Se lo coltivate in piena terra dovrete

misurare la  acidita' ed eventualmente

correggere il terreno con torba acida . 





Per il balcone,  si

avvantaggia delle posizioni in mezza ombra e 

un consiglio che  ha reso bene a

me posate i vasi su una cassetta piena di terra inumidita sulla quale avrete

steso uno strato di argilla espansa





Per le fragole:







29. 							



COLTIVARE  FRAGOLE								
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